



NOMINACIONES EN FERIA. TACA, Hotel Presidente, Coca Cola y Trans Express fueron nominados como la línea aérea oficial, hotel sede, bebida oficial y courier oficial, respectivamente, de la XIII Feria Internacional, ayer por el presidente Ing. José María Durán. Izq. a derecha: Sres. Héctor Guzmán, Mauricio Altamirano, Mauricio Sol, Ing. Durán, Sres. Lucio Bustillo, Roberto Dumont y José Luis García.

Foro del Clero Sólo Puede Ser Pastoral y no Político

El "contenido pastoral" del llamado "foro por la paz" es el único valor que puede atribuirse a la convocatoria del clero a representantes de agrupaciones, estamentos, asociaciones y otros sectores dispares, para buscar — por consenso — la pacificación del país, según dijo ayer la Dra. María Julia Castillo, dirigente del partido PAISA.

Conferencia de Abogados en Miami

La VI Conferencia Anual de Abogados de las Américas se llevará a cabo del 17 al 20 de julio en Miami, Florida, Estados Unidos. La conferencia será conducida en español y

—Favor pase a la página 21.

Agregó la ex-presidenta de la Asamblea Constituyente que la metodología propuesta

por el clero adolece de "escolasticismo" (metodología empleada durante la Edad Media), lo que vuelve menos propicia la participación en dicho foro de entidades y personas pragmáticas, interesadas en lograr resultados y alcanzar objetivos.

Como se sabe, el clero...
—Favor pase a la página 19.

Defensa Desmiente Rumor Sobre un Golpe de Estado

El Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova, desmintió ayer rumores sobre un supuesto golpe de Estado que, según declaraciones de un alto jefe militar, se estaría gestando en los mandos medios del Ejército.

Sin mencionarlo específicamente, Vides Casanova estaba respondiendo así a las interrogantes y especulaciones provocadas por las declaraciones del Jefe del Estado Mayor, general Adolfo O. Blandón, quien acusó "a la

derecha" —asociando a ésta con ARENA— de estar fraguando un golpe de Estado.

En consonancia con el mentís de Defensa y de representantes areneros, el presidente democristiano en funciones, Rodolfo Castillo

Claramount, a pesar de criticar a la "derecha", no pudo menos que declarar públicamente ayer que "a ARENA, con posibilidades reales de alcanzar el poder por la vía electoral, no

—Favor pase a la página 38.

Presentan Empresas Oficiales de XIII Feria Internacional

TACA International Airlines ha sido nominada la Línea Aérea Oficial de la Feria Internacional, mientras que el Hotel Presidente nominado el Hotel Sede, se informó ayer.

que Trans Express ha sido nominada la Courier Oficial y Coca Cola la Bebida Oficial del evento. Los informantes agradecieron el apoyo de esas empresas a la realización de la XIII Feria Interna-

—Favor pase a la página 39.



"UN GOLPE DE ESTADO sólo favorecería a la izquierda, al Alto Mando y a la Democracia Cristiana", dice el Ing. José Hernández.

Un Golpe Favorecería a DC, a la Izquierda y al Alto Mando

Un golpe de Estado sólo favorecería a la Democracia Cristiana, a la izquierda y al Alto Mando de la Fuerza Armada, manifiesta el Ing. José Hernández, director del Sector Profesional de ARENA y miembro de la Asociación de Profesionales de El Salvador.

El Ing. Hernández retó a la vez a un debate público al general Adolfo Blandón, Jefe del Estado Mayor Conjunto del Ejército, para discutir el problema político del país desde el punto de vista militar.

—Favor pase a la página 21.

Ilegal Convención que Harán Hoy 'Chavistas'

"Cuando un ladrón le roba a uno un jarrón valioso, uno queda en un dilema: luchar contra el ladrón para quitarle el jarrón o darle las llaves del vehículo para que no exista peligro de que se rompa el jarrón, y pedirle que lo cuide y que después lo devuelva si quiere".

dijo ayer Adolfo Rey Prendes, sin ocultar su desencanto por lo que considera el arrebataamiento de su candidatura presidencial democristiana, legalmente obtenida.

El dirigente político, quien originalmente

—Favor pase a la página 27.

TACA Dona Pasajes a Conferenciantes

La compañía TACA International Airlines donará los pasajes a los conferenciantes del Congreso Centroamericano de Otorrinolaringología que se llevará a cabo en este país del 22 al 25 de este mes.

Ejecutivos de TACA declaran que los congresistas invitados proceden de Estados Unidos, México y Panamá.

Indican que la donación de los pasajes es un aporte más de la empresa en esta clase de eventos científicos, en la rama de la medicina.

—Favor pase a la página 38.

Resumen Nacional

CON INFORMACION actualizada y completa, la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT) presenta el Directorio de Productores y Exportadores 1987-1988, informan voceros de la entidad. Agregan que el documento es de importancia para los importadores de los productos salvadoreños, ya que se encuentra el listado de



Lic. Olga Leonor Olanio.

—Favor pase a la página 27.



RECIBE DIPLOMA. En una conferencia-almuerzo, la rectora de la Universidad "Fco. Gavidia", Dra. Adela Cabezas de Rosales, disertó sobre "El perfil profesional del docente". Además se entregaron premios para celebrar el "Día del Maestro". El Dr. Ladislao Pérez Mejía entrega diploma a la Lic. María del Carmen Flores. Centro, Dra. Cabezas de Rosales.

Recital Poético Dedicarán a los Maestros

Un recital poético sobre sus Obras de Verso Libre, presentarán los poetas salvadoreños Aida Gabriela Da Vinci y Luis Galindo. El recital se llevará a cabo el 24 de junio, a partir de las 3 de la tarde en el Teatro Nacional.

La actividad poética es dedicada al magisterio nacional, ya que hoy se celebra el "Día del Maestro".

El correspondiente panegírico de los poetas participantes estará a cargo del licenciado Fredy Leistenschneider. Se espera la asistencia de los amantes de la poesía y en especial de los maestros salvadoreños.



SIN AGUA POTABLE. Más de 800 familias de la colonia "10 de Octubre", de San Marcos, han quedado sin agua potable debido a daños por las torrenciales lluvias que han azotado el área metropolitana. Los vecinos piden ayuda inmediata de ANDA para que envíe camiones cisternas.

¡Ultima Hora!

Favor pase a la página 19.